

# Natalia Ducó fue nombrada nueva ministra del Deporte del gobierno de José Antonio Kast

**Deportista hará historia al convertirse en la primera atleta olímpica en asumir dicha cartera**

**SAN FELIPE.**—Este martes la lanzadora de bala sanfelipeña Natalia Ducó Soler fue oficializada como Ministra del Deporte por el presidente electo José Antonio Kast, convirtiéndose en la primera deportista olímpica chilena en asumir esta cartera.

Con más de 20 años de carrera en el alto rendimiento, la deportista fue parte de cuatro Juegos Olímpicos, destacando especialmente en Londres 2012 y Río 2016, además de obtener medallas en campeonatos panamericanos y sudamericanos y establecer récords nacionales que la consolidaron como una de las figuras más relevantes del atletismo chileno.

Pero, lamentablemente, su trayectoria también tuvo momentos complejos. En 2018, Natalia Ducó enfrentó uno de los episodios más difíciles de su carrera luego de arrojar posi-

tivo a un control de doping por la sustancia GHRP-6, lo que derivó en una sanción de tres años impuesta por el Tribunal de Expertos en Dopaje, castigo que le impidió competir en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 y en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Tras ello, logró resurgir y consiguió disputar los Juegos Panamericanos de Santiago 2023, donde se ubicó en la séptima posición.

A su trayectoria competitiva se suma su formación profesional como psicóloga, titulada en la Universidad Gabriela Mistral, y su permanente vinculación con iniciativas de promoción del deporte, la actividad física y la formación integral de niños y jóvenes, ámbitos que hoy aparecen como ejes centrales de su futura gestión ministerial.

## RECUERDOS DE SU CIUDAD

El vínculo con su ciudad natal ha sido una constante a lo largo de su carrera. En 2021, en el marco del Día Internacional de la Mujer, Natalia Ducó fue distinguida por la Municipalidad de San Felipe como una de las 50 mujeres destacadas de la comuna,

reconocimiento que recibió viajando especialmente desde Santiago. En conversación con "El Observador" relató con especial cariño su historia personal en la ciudad: nació en el Hospital de San Felipe, creció en el sector de Tierras Blancas, cerca de la Molinera Ducó de su familia, y cursó su educación inicial en el Jardín Infantil Girasol, para luego continuar su enseñanza básica y media en el Colegio Alemán.

Recordó también una infancia marcada por el deporte y la vida al aire libre, impulsada por sus padres, practicando vóleibol y atletismo en el colegio, además de tenis en el Club de Tenis

de San Felipe, también tuvo recuerdos más cotidianos que, según relató, siguen muy presentes cada vez que vuelve a su tierra: subir cerros con amigos, recorrer la plaza, reencontrarse con antiguas compañeras y detenerse a compartir los tradicionales Helados Olguín. "Cada esquina de San Felipe alberga un recuerdo distinto y siento mucha emoción cada vez que voy", expresó entonces.

Tras conocerse su nombramiento como ministra, Ducó reaccionó a través de sus redes sociales, agradeciendo la confianza depositada en ella y subrayando el rol social del deporte. "Honrada y agradecida de la con-

fianza del presidente electo @joseantonioekast para integrar su gabinete como Ministra del Deporte. Un gran desafío por el amor al deporte y

a Chile. El deporte le hace bien al alma humana, es una solución y una herramienta de bienestar, salud y comunidad. Empujaremos para que el deporte conquiste el corazón de todos los chilenos", escribió en su cuenta de Instagram.



Natalia Ducó fue presentada este martes por el presidente electo José Antonio Kast, quien aparece junto a su esposa María Pía Adriazola.

## Cantante DeJota murió de un infarto cuando finalizaba primer día de trabajo

### El compositor se desempeñaba en las obras de la nueva comisaría

**LLAY LLAY.** - Profundo pesar causó el fallecimiento del joven cantante Felipe Javier

sintiendo mal' y, mientras estaban bajando un andamio, comenzó a perder estabilidad", señaló. En ese momento, el jefe de la obra logró sujetarlo para evitar una caída, pero Felipe se desvaneció casi de inmediato.

Rodrigo agregó que "hubo intentos de reanimación de

todos. Era un cabro sano, nunca manifestó problemas cardíacos ni de salud. Fue un impacto fulminante", afirmó.

Felipe Muñoz era ampliamente reconocido por su aporte a la música urbana local. Hace 12 años se hizo conocido con la canción "Llay Llay, hu-

de Loyola, para posteriormente darle sepultura en el cementerio municipal de Llay Llay, donde familiares, amigos y vecinos le dieron un emotivo adiós.

